

13 MARS 1974.

PACY SUR EURE.- (27)

oooooooooooo

Heure : 19 h 45

Avec mon épouse, nous venions de quitter la salle du stade PACY ENNILES où se poursuivaient les cours de l'école de Judo. En rejoignant la sortie du stade, notre regard fut attiré par un point lumineux, à peu près au-dessus de Haut Ménilles. Lumière très intense de couleur rouge-orange paraissant parfaitement stable et immobile. Toutefois prenant comme point fixe un pylône de l'EDF il était possible de déterminer que la lumière se déplaçait très lentement vers notre droite; c.a.d. approximativement dans une direction NORD-SUD. La lumière resta nettement visible, pendant plusieurs dizaines de secondes puis, tout à coup disparaît comme lorsqu'on souffle sur une bougie.

Regardant alors l'ensemble du ciel, assez sombre, il nous apparut peu nuageux et même quelques étoiles étaient visibles; mais celles-ci n'avaient qu'une faible luminosité blanchâtre sans aucun rapport avec la vive lueur précédemment remarquée.

Il ne s'est écoulé que quelques instants avant une nouvelle apparition, un peu plus au SUD. Cette seconde vision dura à peu près le même temps que la première et dans les mêmes conditions. Si l'intensité de la source lumineuse n'avait rien de comparable avec celle d'une étoile, elle n'avait non plus aucun rapport avec les feux de position d'un avion. Cela correspondait plutôt à un puissant projecteur surgissant tout à coup, haut dans le ciel.

De mémoire de Normands nous n'avions jamais vu quelque chose de semblable. Peu après, moins intense, se montra sans doute d'une plus grande distance, filant vers le Sud à très grande vitesse.